



Puebla, Pue., a 05 de agosto de 2024
Boletín No. 013/2024

Promueve gobierno estatal acreditación de personas investigadoras poblanas

-Con la creación del Sistema de Investigadoras e Investigadores del Estado de Puebla (SIIEP), se fortalece la investigación científica para la toma de decisiones y solución de problemas de la entidad

CIUDAD DE PUEBLA, Pue. - El gobierno presente de Sergio Salomón, a través del Consejo de Ciencia y Tecnología del Estado de Puebla (CONCyTEP) promueve la identificación de personas investigadoras poblanas, que desarrollan conocimiento científico de alto nivel, con la creación del Sistema Estatal de Investigadoras e Investigadores del Estado de Puebla (SIIEP).

En rueda de prensa del titular del Ejecutivo, el director del CONCYTEP, Victoriano Gabriel Covarrubias Salvatori indicó que una de las funciones del SIIEP es que aquellas personas que se dedican a la investigación científica en Puebla, estén acreditadas por una entidad federal como el Consejo Nacional de Humanidades, Ciencia y Tecnología (Consejo Nacional de Humanidades, Ciencia y Tecnología (Conahcyt) o estatal, como es el CONCyTEP.

Para ser parte del SIIEP, el CONCyTEP emitió una convocatoria el 03 de junio de 2024, y con fecha de cierre el 31 de julio de 2024, mediante la cual se evaluó la producción científica y tecnológica, trayectoria académica y participación en la solución de problemas sociales.

Parte de los beneficios de ser integrante del SIIEP, es el disponer de una identidad digital con un perfil público en el Sistema de Información Humanística, Científica, Tecnológica y de Innovación del Estado de Puebla (SIHCTIEP), la cual es una plataforma que permite la integración de datos estatales sobre proyectos de investigación, capital humano, producción científica e infraestructura tecnológica de diversas instituciones.

Con estas acciones, el gobierno estatal fomenta la investigación en las humanidades, ciencia, tecnología e innovación de alto nivel, así como la acreditación de investigadoras e investigadores poblanos para que funjan como apoyo para la toma de decisiones y solución de problemas de la entidad en todos los sectores.

--ooOoo--

